

# Autoridades constatan **precarias condiciones del paso fronterizo de Palena**

**Hasta el punto aduanero de la comuna de Palena se trasladaron el gobernador regional de Los Lagos, Alejandro Santana, junto al consejero regional por la provincia de Llanquihue, César Negrón, con el objetivo de conocer en terreno las condiciones en que operan los servicios públicos encargados del resguardo fronterizo.**

**D**urante la visita, las autoridades sostuvieron reuniones con funcionarios de Aduanas, la Policía de

Investigaciones (PDI) y el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), instancia que permitió constatar una serie de deficiencias estructurales y de equipamiento que afectan



directamente la capacidad de respuesta ante emergencias y eventuales delitos, como el tráfico de drogas en la región de los lagos.

presentar un proyecto que permita subsanar estas carencias.

El consejero regional, César Negrón, advirtió que las condiciones actuales del paso fronterizo representan un riesgo para la seguridad del territorio. **“Sin duda hay condiciones bastante precarias que deben mejorar. Es fundamental reforzar la seguridad en nuestros pasos fronterizos, no sólo en Palena, sino también en Futaleufú, que podrían estar expuestos a un tráfico de drogas. Además, existe una profunda necesidad de contar con un vehículo de movilización, ya que, ante una emergencia o operativo, los funcionarios no tienen cómo desplazarse”**, señaló.

En ese contexto, Negrón destacó el compromiso asumido por el gobernador regional para avanzar en soluciones concretas, a través de iniciativas que puedan ser financiadas por el Gobierno Regional y el Consejo Regional, en el marco del Plan de Seguridad impulsado por la actual administración. Asimismo, indicó que ya se iniciaron conversaciones con el alcalde de Palena para que el municipio pueda

El gobernador agregó que se solicitó al alcalde de Palena coordinarse con los distintos servicios presentes en el sector PDI, Aduanas, SAG y otros para elaborar una propuesta que permita disponer de un vehículo operativo permanente en el límite fronterizo. **“Vamos a hacer un levantamiento de los pasos fronterizos de Palena y Futaleufú, tal como lo hicimos con el aeropuerto El Tepual, para apoyar con implementos básicos que entreguen certeza y mayor resguardo a nuestro territorio”**, sostuvo.